



Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor

raalvare2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

Amo a México (2)

Amo a México y creo que los dirigentes del PRI, PAN y PRD no tienen nada que hacer en la escena nacional, se aseguraron de tener “hueso”.

Amo a México y siempre lo amaré; es la tierra que me vio nacer; amo todo lo bueno que tenemos los mexicanos, y me duele ver lo lejos que están algunos de eso que llamamos civilización, respeto, honestidad. Me alegra el esfuerzo de maestros por enseñar música a los niños, y el de los comerciantes y empleados por cumplir sus tareas, etcétera, pero me entristece ver actos de barbarie cuando un camión en carretera choca y cientos de vecinos salen a robar toda la mercancía, y veo con tristeza los asaltos y homicidios que a diario enlutan al país, mientras el Presidente afirma que “no hay violencia”.

Este es el país que amo, a lo largo de 35 años, aquí he escrito y denunciado los errores o equivocaciones de los mandatarios, he criticado sus decisiones erróneas y sus actos de corrupción; en relación al actual Presidente, en más de tres ocasiones dije que era un peligro para México y lo sigo creyendo.

Amo a México y considero difícil aceptar que millones de mexicanos ofendidos, despreciados, ignorados, enfermos, deudos de hombres y mujeres asesinados, hayan votado nuevamente por Morena.

Amo a México y por eso me duele reconocer que “con dinero baila el perro”, y cientos de miles de compatriotas cambiaron su voto “por un puño de lentejas” o unos pesos; me indigna que “siervos de la nación” hayan obligado a los ciudadanos a votar por Morena; además sé que el gobierno y sus secuaces intervinieron como nunca para violar las leyes, ignorar las observaciones del INE, comprar y falsificar votos.

Amo a México, y aquí estoy, tratando de pensar qué es lo que sigue, sabiendo que el propósito del Presidente es destruir por completo la democracia, acabar con las instituciones que tanto trabajo nos costó crear, y convertir al país en una dictadura monda y lironda.

Pero mi amor a México no termina ni terminará nunca,

los mexicanos hemos aprendido a levantarnos y defender nuestros principios y nuestros valores. Lo vivimos claramente en las recientes manifestaciones de los ciudadanos libres contra los asedios al INE, a la Suprema Corte, y nos dio gusto ver miles y miles haciendo una marea rosa al compás de una mujer excepcional. Ahora preocupa gravemente el interés de Morena de apresurar la sobrerrepresentación en las Cámaras, lo que es anticonstitucional y vamos a combatirla, porque puede tener gravísimas consecuencias para el país.

Amo a México y creo que los dirigentes del PRI, PAN y PRD no tienen nada que hacer en la escena nacional, se aseguraron de tener “hueso”, ignoraron a Xóchitl Gálvez y olvidaron a sus seguidores, deben desaparecer y con ellos los partidos que no representan a nadie.

Amo a México, y la incertidumbre surge en relación a la dependencia o independencia que tendrá la nueva Presidenta de su mentor, las señales son ambivalentes, no me hago ilusiones, creo que todo seguirá casi igual.

Pero amo a México y junto con millones de compatriotas lucharemos; en todo el país hay hombres y mujeres valiosos: intelectuales, escritores y líderes que piensan igual y desean que vivamos en un país libre, progresista y democrático, y surgirán en estos meses, y tal vez se unan y alcen la voz como en su momento lo hicieron con Xóchitl Gálvez —que regresó dignamente a su curul en el Senado—; ahí están Enrique de la Madrid, José Narro, José Luis Luege, Paco Calderón, Cecilia Soto, Arturo Castagné, Consuelo Sáizar, Angelica de la Peña, Emilio Álvarez Icaza, Silvano Aureoles, Juan Carlos Romero Hicks, Max Kaiser, Fernando Gómez Mont, Ector Jaime Ramírez Barba, Kenia López Rabadán, Josefina Vázquez Mota, y muchos más, ellos pueden formar una organización ciudadana que tenga representación y exija el cumplimiento de la Ley.

Amo a México, Yogi Berra dijo: “Esto no se acaba hasta que se acaba”, y es cierto. La lucha apenas comienza, hay mucho por recorrer, lo lograremos.

**Amo a México,
y aquí estoy,
tratando
de pensar
qué es lo
que sigue.**